

Die Schneekönigin

Von Neko-chan04

Prolog:

Prolog

Es war einmal ein Ehepaar, das an einem Waldrand des Inuyasha Waldes lebte. Der Inuyasha Wald trennte sie von dem Dorf Musashi. Die Frau, Kimiko, hat gerade einen gesunden Jungen geboren.

Müde von der Geburt sagte Kimiko: "Schau mal, Taro. Es ist ein Junge. Nennen wir ihn Sesshomaru." Voller Stolz betrachtete Taro seine Frau und seinen neugeborenen Sohn. Plötzlich fing Sesshomaru an zu schreien. "Na da t jemand ja Hunger", lachte Taro. Während Kimiko ihn stillte fragte Taro: "Hast du Hunger?" Kimiko nickte nur. "Ich hole dir etwas zu essen und lege dann nochmal Holz nach, meine Liebste", meinte Taro und verließ das Schlafzimmer. Nach kurzer Zeit kam er mit einem Tablett mit Fisch, Suppe, etwas Brot und Milch wieder. "Schläft der kleine?", fragte er seine Frau. "Ja", antwortete sie. Die Eltern aßen schweigend und legten sich anschließend schlafen. Sesshomaru zwischen ihnen.

3 Jahre später

"Papa, Papa, hab ich jetzt ein kleines Geschwisterchen?", fragte der 3-jährige Sesshomaru aufgeregt und sieht zu seinem Vater, der gerade aus dem Zimmer von ihm und seiner Mutter kommt. "Ja, eine kleine Schwester", antwortete dieser. "Juhu", jubelte Sesshomaru. Die beiden gingen ins Zimmer und Sesshomaru fragte: "Wie heißt sie? Darf ich sie mal halten?" "Natürlich darfst du sie halten, aber sei bitte vorsichtig", antwortete Kimiko ihm, "einen Namen haben wir noch nicht." Sie sah aus dem Fenster. Plötzlich meinte sie: "Nennen wir Sie Kagome." "Hallo Kagome, willkommen in der Familie", sagte Sesshomaru

Die Jahre vergingen und Taro wurde schwer krank, sodass er starb. Sesshomaru war jetzt 19 Jahre und Kagome 16. Sie waren traurig wegen dem Tod ihres Vaters. Doch sie wussten, dass er wollte, dass sie weiterleben und ihm nicht ihr Leben lang nachtrauern. Ihr Vater wollte, dass sie glücklich sind und sie hatten ja noch sich.